

## CAPITULO 1

### **Mujer: desde el inicio fuiste elegida en los planes de Dios**

Dios creó el universo y todo lo que hay en él, pero el hombre fue una creación especial de Dios, y creado con un propósito especial como lo dice Génesis 1:26 *“Entonces dijo Dios: hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.”*

Pero, al observar al hombre se dio cuenta, Dios, que el hombre necesitaba una ayuda, no estaba bien que el hombre estuviera solo, necesitaba una coequipera, un complemento. Sí. La mujer quien sería a la vez coequipera del hombre y de Dios.

Así como Dios decidió tener al hombre como administrador y mayordomo de su creación, le proveyó ayuda idónea para esa misión y el mismo quería hacer de la mujer su coequipera en el cumplimiento de muchos de sus propósitos.

La mujer fue creada para que fuera una amorosa compañera para el hombre, una ayuda adecuada, compartiendo la responsabilidad y cooperando con su varón para cumplir el propósito de Dios para su vida.

*Y dijo Jehová: No es bueno que el hombre este solo; le haré ayuda idónea para él....*

*v21 Entonces Jehová Dios hizo caer sueño profundo sobre Adán, y mientras este dormía, tomó una de sus costillas, y cerró la*

*carne en su lugar. Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer y la trajo al hombre.*

*Dijo entonces Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi carne; ésta será llamada varona, porque del varón fue tomada. Génesis 2: 18-23*

Dios eligiendo trabajar con los humanos. Si. Con varones pero también con mujeres, la mujer es quien viene a complementar al varón a ayudarlo y a sacar adelante los propósitos de Dios.

La mujer creada para ser ayuda idónea del hombre, pero también para ser socia, coequipera de Dios para sacar adelante sus planes.

A veces decimos con un poco de orgullo mezclado con broma esta frase “qué sería de los hombres sin las mujeres” y aunque se dice en tono jocoso, tiene una gran validez y creo que fue lo que pensó Dios que sería de Adán y mis hombres sin una mujer?, qué sería de la humanidad sin las mujeres? Y Dios vio incompleta y no tan buena su creación cuando faltaba la mujer, por eso dijo: “*no es bueno que el hombre este solo*” pero cuando ya había creado a la mujer, volvió a evaluar su creación y entonces dijo: “*que todo era bueno en gran manera*”

Qué te parece Dios colocó al lado de Adán una ayuda idónea llamada MUJER!

Dios también creó a la mujer con el deseo de usarla para sus planes y para que la mujer fuese también su ayuda.

Alegrémonos Mujeres! Dios nos hizo sus socias, sus coequiperas, sus secretarias.

Quieres verlo? Desde el inicio tuvo en cuenta a la mujer.

Primero la pone en el Edén para que sea ayuda de Adán, para que lo administraran, lo disfrutaran, fructificaran y se multiplicaran y todo iba bien hasta que aparece en escena Satanás y con él, trae la tentación, el engaño y la mentira, Eva y Adán se dejan seducir,

desobedecen a Dios, pecan, se ven desnudos, se avergüenzan, se esconden y rompen su comunión con Dios.

Entonces Dios viene y anuncia a cada uno, a la serpiente, a Adán y a Eva las consecuencias de haberle desobedecido, pero ahí no se queda, Dios en ese mismo instante anuncia la Salvación, la redención que hará a favor del hombre y sabes a quien usará como instrumento?

Pues Dios elige como parte de su plan de redención, a un instrumento, a quien había creado para que fuera ayuda idónea para el hombre pero también su coequipera, la coequipera de Dios. Elige a la mujer!

Cuando Dios está anunciando las consecuencias de la desobediencia y el pecado, también anuncia la salvación que proveerá y a través de quien lo hará. Y qué maravilloso al que primero le declaró el castigo es a Satanás, a la serpiente y le anuncia que lo vencerá a través de la mujer. *SI, de la mujer. A una mujer engañaste, a través de una mujer serás vencido. Veamos.*

*...Y Jehová Dios dijo a la serpiente: por cuanto esto hiciste, maldita serás entre todas las bestias y entre todos los animales del campo; sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida. Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar” Génesis 3:14-15.*

Maravilloso el plan de Dios. Satanás te saliste con la tuya. Ahora Dios le anuncia a la serpiente: “Te ganaste una enemiga! Pondré enemistad entre ti y la mujer!

Además le anuncia quién vencerá a quién: La simiente de la MUJER te herirá en la cabeza! Un golpe certero, destruir la cabeza es obtener la victoria total, serás vencida, derrotada por la

simiente de una mujer. Preciosa noticia para la humanidad, triste noticia para la serpiente, para Satanás.

Para la serpiente, una palabrita de consolación...Ah! Y tú serpiente le herirás en el calcañar”, herir en el calcañar no habla de victoria total, no habla de vencer, habla de cojera tal vez, pero no de victoria, y es sencillo de analizar si a alguien le disparan en un pie, tobillo, la persona no muere, pero si el disparo es en la cabeza, hay muerte un 100% segura.

En sus inicios, en el Génesis Dios nos muestra cómo le gusta trabajar con la mujer.

Desde el inicio Dios le muestra a Satanás, que la mujer no es el sexo débil, que es una enemiga de los enemigos de Dios, que es enemiga de todo aquel que quiera abortar los planes de Dios.

Me gusta que Dios hizo conocer sus planes a la serpiente y lo hizo delante del varón, como para decirle, esta mujer de la que te quejaste: “*y el hombre respondió: la mujer que me diste por compañera me dio del árbol y yo comí*” Génesis 3:12. Esa misma mujer la seguirás necesitando, no le he quitado ni le quitaré el rol de ser tu ayuda idónea, la tendrás siempre a tu lado para ayudarte y para seguir siendo mi coequipera.

Así es que podemos llegar a la conclusión de la frase popular: “Qué sería de los hombres y la humanidad sin las mujeres?”

No pretendo ser feminista, pretendo dejar ver por la Palabra que las mujeres somos valiosas y piezas claves en los planes de Dios. Él, nos eligió como sus coequiperas!

Porque Dios sabe lo que puso en nuestro ser. Ternura pero también tenacidad.

Debilidad, pero también fortaleza.

Paciencia, pero también perseverancia.

Puso en la mujer además constancia, y una de las mejores virtudes de Dios: FIDELIDAD!

Dios hizo fértil a la mujer y con la capacidad de dar a luz, esa virtud, no la puso en el hombre y esa capacidad es la primera que Dios usaría en el plan de salvación, el vientre de una mujer dando a luz a quien vencería al enemigo, por eso he llamado a este libro **las parteras de Dios**, haciendo alusión de que las mujeres damos a luz, parimos hijos, parimos planes, propósitos y ayudamos a que otras también den a luz. Por ejemplo yo, Diana vine a manos de mi madre y a esta tierra con la ayuda de una partera llamada María, fue ella quien atendió el parto de mi mamá. Damos a luz, parimos hijos, pero ayudemos a parir a otras.